



Élections municipales des 23 et 30 mars 2014
La Seyne sur mer
Département du Var – République française
Liberté –Égalité –Fraternité

Patrick MARTINENQ 2014
ET LA LISTE D'INTÉRÊT COMMUNAL :
« Plus belle la Seyne, plus belles nos vies »

La Seyne doit devenir une « ville amie des aînés »

Madame, Monsieur,

Conseiller général depuis 2004, je sais que l'un des grands enjeux, ces prochaines années, est l'adaptation de notre ville, la Seyne sur mer, au vieillissement de la population.

Mon objectif est de faciliter la vie des personnes âgées et de leurs familles, de leur permettre de mieux anticiper et vivre sereinement leur avancée en âge et une éventuelle perte d'autonomie.

Je souhaite que notre ville obtienne le label « Ville amie des aînés » de la part de l'Organisation Mondiale de la Santé (OMS).

Cette démarche nous permettra d'identifier les quartiers qui offrent d'agréables conditions de vie aux plus âgés en fonction de la présence de commerces, de services de proximité, de transports en commun, d'équipements publics (loisirs, promenades, mais aussi cliniques et EHPAD). A l'intérieur de ces zones géographiques préalablement identifiées, la ville prendra en charge des travaux d'aménagement permettant d'accueillir un public âgé, tout en favorisant le plus possible l'autonomie de ces personnes. Nous faciliterons la création d'un quartier intergénérationnel à proximité du Centre-ville et des Sablettes.

Les résidences principales de ces quartiers proposeront un accueil pour les personnes handicapées psychiques et un accueil de jour pour les personnes âgées atteintes de la maladie d'Alzheimer.

Mon engagement dans la prévention et l'accompagnement de la perte d'autonomie répond à un devoir d'exemplarité de la Mairie. De plus, bénéfiques à la cohésion sociale, ces démarches dépassent le simple cadre de la politique de l'âge. Mon vœu : *améliorer la ville de la Seyne pour qu'elle intègre au mieux les populations les plus âgées. En faisant ce choix, je pense aussi à tous : les citoyens de la ville car je suis convaincu que ces évolutions auront des répercussions positives dans le quotidien de tous les habitants, quelque soient leur âge ou leur situation sociale.*

La Mairie et le Centre Communal d'Actions Sociales, avec des budgets redéfinis, seront à vos côtés et proches des Familles, attentifs à vos besoins, à votre écoute.

Votre fidèle serviteur.

Patrick MARTINENQ
Conseiller Général de la Seyne sur mer.